

salirHOY

MÚSICA
'Jóvenes flamencos'.
 Concierto de piano-jazz-flamenco a cargo de Sergio Pamies (primer pianista graduado en Jazz en España, en el Liceu de Barcelona), Sergio Gómez *el Coloraíto* (voz), Julián Heredia (bajo

eléctrico y percusión) y Miguel Fernández *el Cheyene* (percusión y palmas). **Aula magna de F4 y Letras. Campus de Cartuja. 20.00 h. Gratis.**
'La Copla. El Recital'.
 Protagonizado por el granadino Óscar Mingorance,



es un espectáculo de cante y baile en el que intervienen cinco premios nacionales de copla. **Teatro Isabel la Católica. Acera del Casino. 9. 21.00 h. 15 y 18 euros.**
Tributo a Mariana Pineda. Fiesta-verbena para

conmemorar la ejecución de Mariana Pineda, con las actuaciones del cantautor Juan Trova, Javier Tárraga, el dúo La Marea de María Martín y el grupo folclórico de danza palestina Tuab. **Plaza Mariana Pineda. A las 20.00 h. Gratis.**

TEATRO
'Cutillas, anatomía de un pistolero'. El popular pistolero creado por Calpurnio salta a los escenarios para mostrarnos su particular universo, en el Festival de Títeres. **Teatro Alhambra. C/ Molinos, 56. 21.00 h. 14 euros.**



Edificio Apache de Emuvysa, en La Chana, junto a la circunvalación, que será entregado dentro de un año. Todavía tiene 44 pisos en venta. TORRES

Solo hay 338 inscritos en el registro de vivienda

Todos los demandantes cobran menos de 2.000 euros. El Ayuntamiento recuerda que **con ingresos de hasta 2.930 euros/mes se puede acceder a una VPO**

J. M. M.
 jmmunoz@20minutos.es / twitter: @20m
20 minutos

A principios de noviembre del pasado año, el Ayuntamiento puso en marcha—como el resto de municipios andaluces—el registro municipal de demandantes de vivienda, el único camino para acceder a un piso protegido. En estos seis meses solo se han inscrito 338 personas (hay otras 172 en trámite y a 85 se les denegó la petición porque no cumplían los requisitos).

El Ayuntamiento esperaba muchas más inscripciones, ya que, por ejemplo, solo para el sorteo del último edificio de

VPO iniciado por Emuvysa (la empresa municipal de suelo) se presentaron más de 700 aspirantes.

La concejala de Urbanismo, Isabel Nieto, cree que, aparte de que la crisis haya reducido la demanda de vivienda, influyen otros factores: «La gente está acostumbrada a apuntarse a una promoción concreta que les interesa, no a un registro general» y, además, «hay mucha desinformación sobre los requisitos para acceder a una VPO». Y destaca que todas las personas inscritas «cobran menos de 2.000 euros al mes, cuando el límite para optar a una VPO

Bares en el parque de La Chana

El Ayuntamiento va a sacar a adjudicación dos bares-quiosco con terraza en el parque de las Alquerías, en La Chana, junto a la circunvalación. De esta forma, el recinto ofrecerá más atractivos y servicios para los vecinos. El parque, cerrado durante un año, se volvió a abrir esta primavera, y en estos días se están llevando a cabo—como reclamaban los vecinos—labores de mantenimiento: eliminación de malas hierbas y otros cuidados en las zonas verdes.

de casi 3.000 euros (en concreto, 2.930). Muchos creen que no puedan optar a ellas y sí que pueden, y además con más posibilidades de que les concedan la hipoteca», explica Nieto.

La inmensa mayoría de los inscritos son menores de 35 años, por lo que las próximas viviendas que haga Emuvysa—como anunció el alcalde durante las elecciones—irán para ese colectivo. El próximo edificio a entregar, dentro de un año, está en La Chana, tiene 144 viviendas y 44 aún esperan comprador, por las dificultades de los aspirantes para conseguir la hipoteca.

La Alcaldía de Lújar se decidirá con una moneda al aire al haber empate de votos

E22M
 ELECCIONES AUTONÓMICAS Y LOCALES

PP y PSOE tienen cada uno 161 papeletas. La Alcaldía de Lújar tendrá que resolverse a cara o cruz. El PP sacó el do-

mingo dos votos más que el PSOE, pero la Junta Electoral de Zona ha dado por válidas dos papeletas que en principio fueron declaradas nulas en la mesa electoral—las echaron dos inmigrantes, que in-

cluyeron en sus sobres las tarjetas del censo—, por lo que al final hay empate a 161 sufragios entre los dos partidos.

El responsable de zona del PSOE—partido que gobierna actualmente el pueblo—en el

escrutinio definitivo realizado ayer por la Junta Electoral definió que se trataba de dos votos «limpios» sin «ninguna anomalía», y le han dado la razón. La Junta Electoral dio ayer un plazo de 24 horas al PP para que presente las alegaciones que considere oportunas y que se resolverán en otro plazo de 24 horas. Si no hay cambios, habrá moneda al aire.

20 SEGUNDOS

Salud, en alerta tras registrarse ocho casos de sarampión en Motril

La Delegación de Salud ha puesto en alerta a los centros sanitarios de la costa y la Alpujarra tras registrarse ocho casos de sarampión en Motril—cuatro de niños menores de 15 meses y otros cuatro en adultos—en los últimos dos meses. Salud ha iniciado una campaña para informar a los padres de que pueden desplazarse a su consultorio y solicitar la vacuna para sus hijos, ya que la primera dosis se administra por norma general a partir de los 15 meses. El último brote de sarampión en la provincia fue el registrado en la capital en octubre de 2010, iniciado en un colegio del Albaicín.



TERAPIA CON WII PARA MAYORES

Los mayores del centro de día de Vitalia practican con la consola Wii diferentes juegos como aeróbico, yoga, equilibrio, tonificación y otros ejercicios que les ayudan a mantener una vida saludable y a mejorar su autoestima. FOTO: VITALIA

Sigue la búsqueda del desaparecido

La Guardia Civil amplió ayer el radio de búsqueda del joven de 19 años desaparecido la noche del viernes después de que sus amigos, con quienes había salido a tomar unas copas, lo dejaran al parecer entre Benalúa de las Villas y el pantano de Colomera.

Le piden 20 años por matar a su mujer

La Fiscalía mantuvo ayer su petición de 20 años de internamiento en un centro psiquiátrico penitenciario por un delito de asesinato para el hombre de 78 años acusado de matar a su mujer en Píñar tras recriminarle una supuesta infidelidad.

Dañan nueve farolas a pedradas

La Policía Local ha sancionado a tres jóvenes de entre 14 y 16 años que fueron sorprendidos tirando piedras contra farolas en la calle Gloria Fuertes de la capital. Dañaron nueve de ellas. Los hechos también han sido trasladados a la Fiscalía de Menores.

Vendía droga junto a varios colegios

La Policía Nacional ha detenido a un joven de 24 años, con numerosos antecedentes policiales, al que se le atribuye la venta de marihuana al menudeo en una vivienda próxima a numerosos colegios e institutos del centro.